



Nombre de alumno: Yadis Guadalupe Gutierrez Roblero

Nombre del profesor: C.P. Víctor Tadeo Cruz

Nombre del trabajo: Ensayo Estado de costo de Producción

Materia: Control de Sistemas de Costos

Grado: 7° Cuatrimestre

Grupo: "C"

Frontera Comalapa, Chiapas a 27 de septiembre del 2020

El dinero ahorrado es un fiel amigo en la adversidad y un positivo colaborador en el aprovechamiento de las oportunidades. -O. S. Marden

INTRODUCCION

Las operaciones económicas en el mundo siempre las regulan diversas ramas de la economía que nos ayudan a interpretar la ciencia en su forma pura y de la mejor forma, que es completa, hay un termino en particular que talvez no determine mucho aparentemente pero es la fase para la producción y distribución de un gran consorcio y su producto que ofrece, da la idea sobre lo que se tiene que invertir y cuanto invertir en infraestructura o mano de obra, los costos es aquella palabra que encierra lo que se invertirá mas no lo que se gastara ya que muchas veces el termino se confunde, por lo que es necesario abordar este tema más a fondo para su correcta interpretación, y eso es justamente lo que aremos.

ESTADO DE COSTO DE PRODUCCION

El costo es un egreso para financiar el proceso de un bien o un servicio, y que a futuro se espera de una obtención, el estado de costos se basa en una recopilación de datos que nos sirven para un buen control a futuro y no conllevar perdidas a la empresa, la contabilidad de costos es una herramienta que nos ayuna a determinar el costo de un producto que saldrá a la venta.

Un ejemplo de esto son los países primer mundista que generan un costo de inversión de materia prima a los países tercermundistas por lo que el producto se les devuelve pero de una manera que les genera un costo aun mayor, ahí está el claro ejemplo en la materia prima compran un costo de inversión económico y al transformarlo les genera egresos con una tarifa mucho mayor, ya que ese producto fue transformado por mano de obra y maquinaria

El objetivo que tiene es determinar el costo unitario del producto, controlar, y determinar el precio de venta. Rojas (2007) afirma: “La contabilidad de costos es un sistema de información, con el cual se determina el costo incurrido al realizar un proceso productivo y la forma como se genera este en cada una de las que se desarrolla la producción” (pág. 9). El costo es una inversión que genera ganancias a la empresa, donde nos permite saber identificar si estamos ganando o perdiendo, cada negocio tiene un fin en común, que es lucrar.

Los elementos del costo de producción son tres: materia prima, mano de obra, gastos de fabricación, los elementos directos son los que tienen una relación con el producto que se está fabricando, por ejemplo una industria de zapatos para poder realizar el producto del calzado para la elaboración es necesario la suela que lo compone, y los materiales indirectos, serían la caja o bolsa para la presentación del empaque, la mano de obra directa es aquella que participa en la elaboración del calzado, la mano de obra indirecta son los supervisores, asistentes administrativos, gerentes entre otros. No olvidemos que la materia prima es un producto que tiene que ser transformado antes de ser vendido a los consumidores, es el primer elemento del costo de producción.

La contabilidad de costos también depende que tipo de empresa tengas, por ejemplo, en la empresa industrial, genera un costo a partir de la adquisición de la materia prima para transformarse y después venderse, este tipo de costo se utiliza para calcular el tipo de costo de venta del periodo, para calcular los productos del inventario final, al costo de producción de productos terminados se le suma el inventario inicial y se le resta el inventario final de productos terminados, su resultado es el costo de ventas. Es diferente respecto a la empresa comercializadora porque aquí se conoce el costo de venta al momento de adquirir el producto, se le resta el costo de venta del precio de venta, su resultado es la utilidad bruta.

CONCLUSION

Finalmente enlazamos este procedimiento con todas las partes de la empresa que son dirigidas hacia un solo fin encaminado y su producción, es importante resaltar la importancia que tiene la inversión y la manera que es costo genera una ganancia a largo plazo, la importancia del correcto uso, en fin el costo es imprescindible para la empresa en el ámbito administrativo de la empresa.

Todas las partes de la económica son importantes de estudiar y aprender para su aplicación en el campo laboral el tema de los costos es uno de los muchos que podemos aprender de nuestro campo laboral.

BIBLIOGRAFIA

Ricardo Alfredo Rojas Medina, (2007) "sistemas de costos un proceso para su implementación", universidad nacional de Colombia, 223 p.